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＊ はじめに 

‘23 年 2 月議会が 2 月 14 日から 3 月 3 日まで開催されました。3 月 31 日告示

の県議会議員選挙のため、会期を出来るだけ短縮した日程になり、その分詰め詰めの議

会でした。また、今議会は 4 年間の集大成としての会派代表質問でした。今後の島根県

のあるべき姿、しなければならないことを見つめ「地域経済循環について」「県民の暮ら

しを守ることについて」など大きく５項目の質問をしました。その中のいくつかをご報

告します。ご意見などお寄せいただければ幸いです。 

＊２月定例議会、代表質問 

質問：地域経済循環について（知事） 
  １）部局の連携が必要な課題を見つけ、取り組みを促していく部署の必要性を伺う。 

    部局を超える立場は、知事・副知事。その補佐は政策企画局であり、三者が連携を

して取り組む。部局内の連携は部長・次長でマネジメントし、縦割りを排していく。 

  ２）様々な「もの」や「こと」を県内で循環させ、お金を外に出さない取り組みに

ついて考えを伺う。 

   農業、林業、エネルギー分野など産業振興、地域活性化策を進めるにあたり、地

域内の経済循環を一つでも多く起こしていくことの重要性を踏まえ、取り組んで

いく。 

質問：島根を誇れる子どもを育てることについて 

１）島根を誇れる子どもを育てる教育について教育長 

の考えを伺う。（教育長） 

    育った地域について子どもの頃から学び、島根の未

来を考え、将来の自分の役割に思いをはせる、その

結果として島根に住み続けたい、戻りたいと思う若

者がもっと増えることを期待している。 

     ２）自分の頭で考える子どもを育てること、誇れる 

 島根の宝を伝えることでやがて帰ってきてくれる 

 ことを期待したいが如何。（知事） 
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島根を誇りに思い残ってくれる、帰ってくれる子どもが増えるよう、産業界、市

町村と連携して暮らしやすい地域づくりに取り組む。 

質問： 県民の暮らしを守る為に必要なことについて 

  １）様々な取り組みが行われている地域交通手段の継続をどう支援していくのか伺

う。（地域振興部長） 

    県内外の先進的な交通確保に向けた取り組みを調査し、各地域にふさわしい事例

を紹介するなど地域が抱える交通課題の解決につながるよう対応する。 

  ２）中山間地域の介護福祉サービスをどう構築していくのか伺う。（健福部長） 

    来年度から、在宅医療に重要な役割を期待される診療所や訪問看護ステーション

の支援のため、人材の確保、育成、経営の安定化等を一元的に支援する訪問看護支

援センターを開設する。 

  質問：若者の定着について 

  １）県内企業の賃上げの可能性をどう考えるか。また支援策はあるか。（商工部長） 

    小規模な企業にとって非常に難しいが、生活の安定や人材確保の面から賃上げを

行わざるを得ない状況。県も資金繰りや設備投資等を支援している。 

  ２）若者が暮らせる給与水準の確保とジェンダー平等の推進について伺う。（知事） 

    県も努力しているが、国も物価上昇に対応して売り上げを確保できるような取り

組みを進めてほしい。ジェンダー平等については、その取り組みをしっかり進め、

性別に関係なく誰もが住みやすく働きやすい環境を作っていく。 

 質問：島根を支える人づくりについて（知事） 

    １）島根の若者を育てるために、関係部局が地域の好事例を実際に見て、ヒントを得

て、県全体に広げることについて考えを伺う。 

    関係部局が地域に積極的に足を運び、生かせるものを持ち帰り、共有しながら新た

な施策の構築につなげている。また全県で取り組むべき課題や優良事例は市町村や

県内企業、教育機関等と定期的に意見交換し、全県に波及するよう努めている。 

質問：二期目を目指す知事の決意と思いについて（知事） 

   １）島根の未来をどう描いているのか、何に力を入れていくのか伺う。 

    コロナ禍の影響もあり、今だ道半ばで、取り組まねばならない課題が多く残ってい

る。引き続き「笑顔で暮らせる島根、人口減少に打ち勝つ島根」を実現するために

力を尽くしていく。 

 

   今期最後の代表質問をさせて頂きました。代表質問は大きなテーマで聞いていく

のですが、中々難しいのが本音です。今回理想の代表質問を目指し、出来るだけの

努力をしましたところ、先輩の議員数人から「代表質問らしい質問だった」とおほ

めのお言葉を頂き、大変うれしく思いました。 

   さていよいよ県議会議員選挙まで 1 か月を切りました。5 回目にして一番厳しい

選挙戦となりますが、自分のやるべきことにしっかり取り組み、この選挙戦に臨み

たいと思っています。 
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